
工大祭二日目。
徹夜で点検 ( もえたあと短絡しているところがないかとか ) および製作し、
なんとかプロトタイプとして展示できるものができました。
まぁ、工大祭できてくれるお客さんの反応はぼちぼちでしたが。
今はフレームの出力が 0.3fps 程度なのですが、
ハードウェアを大幅に一新することで、かなり速くなるはず。
原理的には、最大で、480x480 くらにはなるか、と。
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